

学校支援ボランティア「あさひ」通信



学校支援版 vol.29(R5.6.23)

地域コーディネーター 松葉 明美



初夏の候 皆さまにおかれましては、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。生徒は、6月4日（日）から開催の中体連に参加しました。3年生は最後の大会になりました。日ごろの成果を発揮して、いくつかの種目で個人・団体で県大会まで出場できる成績を残しました。県大会に出場する皆さん頑張ってください。



【学校での推戴式の様子】

【読み聞かせ支援再開】

6月6日（火）旭中学校読み聞かせグループ「はなばたけ」の皆さんによる対面での読み聞かせが再開されました。生徒は楽しそうに朝のひと時の時間を過ごしていました。対面での読み聞かせは、3年ぶりでもとても新鮮に思えました。ボランティアの皆さんありがとうございます。



【青パト隊出動】

6月21日（水）地域の青パト隊や、青少協の皆さんと、旭中学校地域部の部員さん3人が同乗し、通学路など見回りをしました。危険箇所などの確認もしながら、情報交換もできました。保護者の皆さんにとっても、とても貴重な時間になりました。今後もこの活動は1年間を通して数回実施されます。

